

LES MÉDECINS DE SANTÉ PUBLIQUE SONT ESSENTIELS

à la santé des nos communautés

Qui nous sommes

Les Médecins de santé publique du Canada (MSPC) sont la société nationale des spécialistes en santé publique et en médecine préventive qui travaillent en santé publique.

Renseignez-vous sur www.phpc-mspc.ca >



Que font les spécialistes en santé publique et médecine préventive ?

Ils et elles mettent les données, les preuves, l'intéressement du public, la recherche, l'enseignement et plus encore au service de la santé des communautés du Canada. Des communautés où moins de gens tombent malades, se blessent, vivent avec des maladies chroniques ou sont forcés de dépendre d'un système de santé et de soutien social déjà surchargé pour leurs soins et leur bien-être.

Nous représentons

441

MEMBRES

JUSQU'À
100

RÉSIDENTS

DANS
13

PROVINCES ET
TERRITOIRES



Les experts médicaux du Canada pour des communautés en santé

avril 2021